



# Stadt Niederkassel

## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

<b>Auszug aus der Sitzung vom:</b>	<b>Jugendhilfeausschuss</b>	<b>Niederschrift zur Sitzung 29.01.2020</b>
------------------------------------	-----------------------------	---

### 2. **Bericht des Kinder- und Jugendparlaments**

#### **Sachverhalt:**

In der Sitzung wird ein Vertreter / eine Vertreterin des Kinder- und Jugendparlamentes anwesend sein und über die Aktivitäten des Gremiums seit der letzten Sitzung des Jugendhilfeausschusses berichten.

Um Kenntnisnahme wird gebeten.

Hanna Konstanty berichtet, dass das Kinder- und Jugendparlament (KiJuPa) seinen Fokus derzeit stark auf den Bereich der Öffentlichkeitsarbeit legt.

Hierzu wurden z. B.

- ein Logo entworfen, welches die Mitglieder des KiJuPa selbst definiert und interpretiert haben. Das Logo soll den Wiedererkennungswert des KiJuPa steigern.
- Patches gedruckt. Die Patches sollen auf graue Untergründe (T-Shirts, Pullover) gebügelt werden. Diese sollen ebenso den Wiedererkennungswert steigern und als Erkennungszeichen der Mitglieder\*innen bei öffentlichen Veranstaltungen dienen.

Zusätzlich ist derzeit geplant ein Banner drucken zu lassen.

Die Ausschussvorsitzende, Frau Schlüter (B90/Grüne) interessiert sich, ob das Budget des KiJuPa noch ausreichend erscheint.

Hanna Konstanty erklärt, dass viele Maßnahmen durch den Jugendclub Widdig finanziert bzw. bezuschusst werden.

Herr Engelhard (SPD) fragt nach ob eine ähnliche Aktion, wie der Bau der Bienenhäuser im letzten Jahr, im Jahr 2020 wieder geplant sei und wie viele Mitglieder im KiJuPa derzeit aktiv sind.

Hanna Konstanty beantwortet, dass ein Bau der Bienenhäuser o. ä. in diesem Jahr nicht geplant sei, da man sich im Jahr 2020 mehr dem Thema „Öffentlichkeitsarbeit“ widmen möchte.



## Stadt Niederkassel

Derzeit sind 17 Mitglieder im KiJuPa aktiv, beantwortet sie weiter.

Frau Schlüter (B90/Grüne) möchte abschließend wissen, wann das KiJuPa sich regelmäßig trifft.

Hanna Konstanty antwortet, dass das KiJuPa sich jeden 1. Donnerstag im Monat um 18.30 Uhr im Jugendclub Widdig trifft.

Kenntnisnahme